

Résolu: Pour donner effet au rapport du Bureau adopté par le Conseil le 5 novembre 1915, à l'effet de voter un crédit additionnel, en rapport avec la pose d'un syphon sous le Canal Lachine, d'autoriser le Contrôleur et Aucteur de la Cité à payer à MM. Laurin, Leitch & Co. une somme de \$49,954.02, représentant la balance due sur leur contrat pour la pose dudit syphon.

4.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 9 novembre courant, à l'effet de faire voter un crédit additionnel de \$200 pour payer le coût du pavage de la rue St-André, entre les rues Viger et Lagauchetière, soit reconsiderée et rescindée, et qu'instructions soient données au Député-Ingénieur en Chef de faire surveiller les travaux par un employé permanent du Département des Travaux Publics.

5.—(29153) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef, exprimant l'opinion que la Cité peut mettre fin au contrat de M. Alfred Pion, pour la partie de l'égout-collecteur des quartiers Emard, St-Paul et St-Gabriel, en ce qui concerne la partie non encore construite, suivant les conditions proposées et acceptées par ledit M. Pion, dans sa lettre en date du 8 novembre 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De mettre fin audit contrat, suivant les conditions proposées et acceptées par M. Alfred Pion, dans sa lettre en date du 8 novembre 1915, pourvu que les conditions du contrat existant actuellement entre M. Pion et la Cité restent en force pour cette partie de l'égout préla Cité demande des soumissions pour la construction de la Ville demande des soumissions pour la construction de la décharge en acier de 1,800 pieds, ledit M. Pion ne réclame aucun dommage pour la construction de la décharge qui était comprise dans son contrat.

6.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$71,751.07, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

M. le Commissaire Hébert prend son siège.

7.—(29693) Soumise une communication de M. J. O. Marchand, architecte, transmettant un certificat final, au montant de \$3,232, en faveur de la Compagnie "Peter Lyall & Co.", pour des travaux de construction de l'Annexe de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux, pour rapport.

8.—Soumise une communication de M. James M. Aird, demandant d'être exempté de payer la licence sur un certain nombre de voitures.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Département des Privilèges, pour rapport.

9.—Soumise une communication du Lieutenant-Colonel Stewart, concernant le paiement de certaines taxes qui aurait été fait par erreur sur une propriété située au No. 425 de la rue Sherbrooke Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité, pour rapport.

10.—(29614) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'accorder à M. J. T. Lesage l'autorisation d'occuper le lot No. 161, subd. 360, 361, 362, du quartier de Lorimier, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, du charbon, du foin et du grain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

Resolved: In order to give effect to a report adopted by the Board on the 5th November 1915, recommending that an additional appropriation be voted in connection with the construction of a syphon under the Lachine Canal, that the City Comptroller and Auditor be authorized to pay to Messrs. Laurin, Leitch & Co. a sum of \$49,954.02, said sum representing the balance due on their contract for the construction of said syphon.

4.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 9th November instant, recommending that an additional appropriation of \$200 be voted to pay the cost of paving St. André street, between Viger and Lagauchetière streets, be reconsidered and repealed, and that instructions be given to the Deputy Chief Engineer to have said work supervised by a permanent employee of the Public Works Department.

5.—(29153) Submitted a report from the Chief City Attorney, stating that he is of opinion that the City may annul the contract awarded to Mr. Alfred Pion for the main sewer of Emard, St. Paul and St. Gabriel wards, as regards the part which is not yet constructed, according to the conditions proposed and accepted by the said Mr. Pion, in his letter dated the 8th November 1915.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To annul said contract, according to the conditions proposed and accepted by Mr. Alfred Pion in his letter dated the 8th November 1915, provided the conditions of the existing contract, between Mr. Pion and the City, remain in force as to that part of the sewer now completed, and provided also, should the City call for tenders, for the construction of the 1,800 feet steel outlet, the said Mr. Pion shall not claim any damages for the construction of the outlet included in his contract.

6.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$71,751.07, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

Commissioner Hébert took his seat.

7.—(29693) Submitted a communication from Mr. J. O. Marchand, architect, transmitting a final certificate amounting to \$3,232, in favor of the Peter Lyall Co., for work done in connection with the building of the City Hall Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings, for a report.

8.—Submitted a communication from Mr. James M. Aird, asking that he be exempted from paying the license on a certain number of vehicles.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of the Privilege Department, for a report.

9.—Submitted a communication from Lieutenant-Colonel Stewart, concerning certain taxes paid by error on a property situated No. 425 Sherbrooke street West.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer, for a report.

10.—(29614) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. J. T. Lesage be allowed to receive, store and sell wood, coal, hay and grain on lot No. 161, subd. 360-361-362, de Lorimier Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant the permission sought for.